
 
 

 

RESOCONTO DELL’INCONTRO CON IL PRESIDENTE DELL’ORDINE DEGLI AVVOCATI DEL 26.05.2015 

 

Il gruppo di lavoro per i rapporti con le professioni forensi del Corso di studi a ciclo unico in Giurisprudenza, 

composto da: Mia Callegari, Raffaele Caterina, Barbara Lavarini, Maurizio Riverditi, Alberto Ronco, si è riunito, 

in data 26 maggio alle ore 15, presso il Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Torino, con il Presidente del 

Consiglio, avv. Mario Napoli, e con il consigliere segretario avv. Michela Malerba. 

Si è sottoposta agli avv. Napoli e Malerba l’esigenza di un continuo scambio di informative e di opinioni a 

proposito della recente riforma dell’ordinamento forense e dei riflessi della stessa in vista dei possibili 

adeguamenti della tabella del corso di studi. Gli avv. Napoli e Malerba, premesso un apprezzamento per la 

proficua collaborazione che ha caratterizzato, negli anni recenti, i rapporti tra Dipartimento ed Ordine, hanno 

convenuto sulla opportunità di un più stretto coordinamento, pur segnalando che una piena attuazione della 

riforma non sembra imminente, anche alla luce della recente proroga dell’entrata in vigore delle nuova 

disciplina dell’esame di Stato. Gli stessi hanno espresso l’auspicio che si possa lavorare alla stipula di una 

convenzione tra Dipartimento e Consiglio dell’Ordine, con precipuo riguardo all’organizzazione di iniziative 

formative comuni, sia volte a introdurre gli studenti, sin dai primi anni di corso, ad una più approfondita 

conoscenza della professione forense, sia, in particolare, a organizzare attività formative in materia di 

ordinamento forense e deontologia professionale. Tale convenzione potrebbe fra l’altro prevedere la 

costituzione di uno stabile gruppo di lavoro congiunto volto a coordinare le singole iniziative. 

Il gruppo si è detto concorde, e sin d’ora ha invitato rappresentati dell’Ordine a partecipare ad una giornata 

di presentazione agli studenti, anche dei primi anni, del nuovo ordinamento della professione forense, che si 

terrà indicativamente nel mese di ottobre. Il gruppo ha deciso di aggiornarsi a luglio o settembre per proporre 

una bozza di convenzione e per definire i dettagli organizzativi dell’incontro con gli studenti. Il gruppo ha 

inoltre invitato i consiglieri dell’Ordine a raccogliere sin d’ora fra gli iscritti opinioni e spunti utili a rendere la 

formazione degli studenti più adeguata alle attuali esigenze della professione forense. 

 

     


